

ご意見用紙

玄海原子力発電所に関する県民説明会

※この用紙は、記入後エントランスホールの回収箱にご投入ください。

※本日、回収箱への投入が難しい場合は、裏面記載の県内各地に設置しています県政提案箱にご投函いただくことも可能です。

* なお、ご記入の前に裏面の＜お願い＞をお読みください。

テーマ	★該当する項目をチェックしてください（複数選択可）。
	<input checked="" type="checkbox"/> エネルギー政策に関すること
	<input checked="" type="checkbox"/> 原子力災害対策に関すること
	<input checked="" type="checkbox"/> 原子力安全対策に関すること
	<input checked="" type="checkbox"/> その他 <input checked="" type="checkbox"/> <input checked="" type="checkbox"/>
	<p>エネルギー政策の要諦は、安全性を大前提とした上でエネルギーの安定供給や一とし一であるべき、原発依存を続ける限り安全性が確保されるとは、しない。福島の事故を教訓にすると、今がこの緊急事態から抜け出せない福島の実態を見たとき、これら再稼動ではどうかと文句を述べていい。なぜならまだ危険を抱えてしまうからだ。安全が100%保障できない状況で原発に取り組むのか、何よりも命第一、安全第一であるなら、原発は即刻に止めなければならぬ。事故を起きた後の一連の手順は、命よりも何よりもはかない。原発は人命をかいだ放射性物質の放出される前の防護措置、緊急停電や断電等による防災の手順をめぐらすが、重大事故を想定せざるを得ない事、當然の問題だ。これほどの大損を蒙る費用と研究、対策を再生可能エネルギーへ促進に力を流しては、最も安全な費用も少なくてはいけない。原発を再稼動することを前提に訴えられたれることは、大きな違和感を覚える。</p> <p>使用燃料はえヶ月毎に新工場でと交換され、何年前から可燃性を詰みちが、もうすぐ終了で、それまで可燃性をいつまであるからそれ以上の空港のようだと思われる。（日本全国の原発から使用燃料を搬出され、六ヶ月までの危険が増大するのみ。 危険極めてない。それとも海上の運送をかけて輸入するから 原子力裁判委員会は何のためがあるのか、原子炉の危険から人命を守るために裁判あるべきは至り。100キログラムより少ないから安全という店の無理だ。4.5=人命にかけ影響を与えるのかが即答できず認可するとは、なんとか危険なのでは?</p>
会場名に○をつけてください⇒	唐津・武雄・佐賀・伊万里・鳥栖



政府の閣議決定より、工事は一時停止と
立ち入り検査の方へ向けて正しくなった。

今日の説明会(本機会)を終成。次回以降の説明会を設定(2月)